



INTERNACIONAL ■ NUEVAS COOPERACIONES

Salamanca será socio estratégico de la India en la implantación del español

■ Concurrirá con varias universidades indias a la convocatoria de proyectos competitivos financiados por Europa ■ La colaboración se extenderá al diseño de manuales de castellano

R.D.L.

La Universidad de Salamanca será socio estratégico de la India en la implantación del español. Así lo asegura la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, que regresó el pasado domingo de su viaje a la India para participar en la primera feria de universidades españolas en la India, encuentro que fue un éxito, ya que el stand de Salamanca recibió más de 100 visitas en un día.

La delegación salmantina que acudió a la India aprovechó el encuentro para establecer contacto con diversas universidades con el objetivo de buscar socios con los que concurrir a los proyectos competitivos de la Unión Europea con foco de actuación en el país indio.

De momento, la Universidad Nehru, con la que Salamanca se puso en contacto a través del profesor de Filología Antonio Rodríguez, ya ha manifestado su interés en contar con el apoyo de la institución académica salmantina para solicitar un proyecto europeo. Esta institución cuenta con una gran tradición de formación en español, ya que comenzó a impartir cursos hace casi cuarenta años.

Asimismo, la Indira Gandhi Open University, que es como la UNED española, ha pedido a Salamanca su ayuda para la elaboración de materiales de enseñanza en español.



La vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez. /ARCHIVO

LOS DETALLES

■ INTERÉS POR EL ESPAÑOL.

Durante el viaje a Nueva Delhi, la Universidad de Salamanca ha comprobado el interés de los indios por aprender español, ya que tienen como objetivo mantener relaciones comerciales con América Latina, y en este sentido, Salamanca también puede aportar sus vínculos estratégicos con los países americanos.

■ FORMACIÓN EN ESPAÑOL.

El objetivo de Salamanca es atraer a los estudiantes indios a la formación en español, ofreciéndoles la posibilidad de estudiar postgrados en español en las áreas que solicitan de economía, turismo, tecnología y medicina.

La Universidad mantendrá el contacto con Libia

La vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez, ha ratificado la decisión tomada por el profesor José Antonio Bartol que, ante el conflicto desatado en Libia, suspendió el viaje de los profesores que iban a acudir el pasado mes de febrero al país africano para implantar un máster de español. Bartol, director de este máster, tomó la decisión mientras la vi-

cerrectora estaba de viaje oficial en la India.

En cuanto al futuro de esta colaboración con Libia, Noemí Domínguez explica que, como institución académica, la Universidad de Salamanca tiene que seguir manteniendo relaciones con sus instituciones. "Pase lo que pase tenemos que contribuir a formar a los ciudadanos, porque es la manera de combatir los totalita-

rismos y las dictaduras. Cuanta más educación, más democracia", asegura la vicerrectora que confía en poder retomar este máster en el futuro.

Sobre las revueltas en otros países africanos, Domínguez explica que no afectarán a la Universidad de Salamanca, puesto que tienen relaciones en Túnez, Egipto y Marruecos, pero son contactos puntuales de profesores.